



Clubrallye auf dem TCS Camping Sempach vom 05. - 07. Mai 2023



Auf dem TCS Camping in Sempach fand das erste Rallye vom Jahr 2023 statt.

Rekordverdächtig viele Einheiten besuchten das vom Wetterglück begleitete Rallye.

Am Freitag Abend bangten alle und befestigten ihre Markisen und Zelte fest. Der Himmel wurde immer düsterer. Rund um Sempach gab es starke Gewitter mit Sturm und Überschwemmungen. Mit uns meinte es jemand gut und sorgte dafür, dass wir unversehrt blieben und sogar ein Rallye ohne Regen geniessen konnten.



Am Samstag wanderten die 47 Erwachsenen und 14 Kinder in die nahegelegene Straussenfarm, wo wir die speziellen Tiere, deren Zucht, Haltung und Weiterverarbeitung mit einer fachkundigen Führung kennenlernen durften. Das warme Wetter machte durstig und so genossen die meisten noch eine kühle Erfrischung im Wirtschaftszelt der Straussenfarm.

Pünktlich um 17 Uhr genossen wir einen Apéro mit kühlen Getränken. Die Rallyeküche war voll im Element und zauberte uns feine Penne mit

Bolognaise Sauce, aus Galloway Rindfleisch von der Straussenfarm. Zum Dessert wurden wir verwöhnt von Francine und Franz mit feinen Torten - nochmals herzlichen Dank dafür und alles Liebe zum Geburtstag.

Am Sonntag genossen alle das Ausschlafen und da die Heimreise nicht lange war, wurde auch nach Kaffee und Kuchen noch gemütlich zusammen gesessen, bevor es für die meisten wieder Heimwärts ging.



STRAUSSEN FARM
• AM SEMPACHERSEE •



Besten Dank an Lukas und Gabriela
für das super organisierte Rallye-Wochenende.



15.07.2023
Lampart Andreas

